

Nous apportons une attention toute particulière à chaque demande, afin de trouver une solution satisfaisante ;

Devant l'ampleur de la tâche, nous avons **besoin** de toutes les **bonnes volontés** pour nous épauler dans notre combat.

Nous avons également besoin de **soutien financier**, pour pallier aux frais vétérinaires (stérilisation, identification, soins médicaux) des chats que nous prenons en charge.



VOUS SOUHAITEZ NOUS AIDER ou MÊME DEVENIR BÉNÉVOLE ?

Voici ce que vous pouvez faire :

- 🐾 signaler la présence de chats errants
- 🐾 participer à leur capture
- 🐾 les nourrir régulièrement s'ils restent sans maître
- 🐾 adopter un de nos protégés
- 🐾 devenir Famille d'Accueil
- 🐾 participer à nos événements (vide-greniers, collectes...) nous avons toujours besoin d'aide
- 🐾 rechercher dans votre entourage d'éventuels adoptants ou familles d'accueil
- 🐾 faire connaître notre association autour de vous
- 🐾 devenir membre adhérent
- 🐾 faire un don, un legs.

Tous les dons et cotisations donnent droit à une réduction d'impôt de 66%, plus d'informations sur notre site : planningchat17.fr

Planning-Chat est une association sans but lucratif, reconnue d'intérêt général, déclarée à la Préfecture de La Rochelle, le 26 janvier 2005, sous le n° 017330005752



“ Nous pouvons tous faire quelque chose, ne l'oubliez pas ! ”

*Vous êtes sensible à la cause animale,
vous aimez les chats,
alors n'hésitez pas, venez nous rejoindre !*



Pour plus d'informations rendez-vous sur notre site :

www.planningchat17.fr

Suivez-nous



Protection des chats sans maître



L'Association
Planning-Chat

Les objectifs de l'association :

- ✓ stériliser et identifier les chats capturés
- ✓ soigner les chats
- ✓ tenter de retrouver les maîtres
- ✓ trouver une famille d'accueil (lorsque c'est possible)
- ✓ améliorer les conditions de vie des chats relâchés sur le territoire (stérilisés et identifiés) en mettant en place un suivi et des nourrissages
- ✓ sensibiliser le public
- ✓ lutter contre l'abandon

Nos ressources :

- cotisations des adhérents
- dons et legs
- subventions de certaines communes
- aides de quelques organismes de protection des animaux
- divers événements (vide-greniers, opération paquets cadeaux, repas...)
- collectes de croquettes dans les supermarchés et animaleries
- nourrissage à domicile d'animaux (pendant les absences des maîtres)

Nos moyens d'action :

- nous intervenons uniquement sur le territoire de la CDA de La Rochelle
- l'association ne fonctionne qu'avec des bénévoles
- nous travaillons en étroite collaboration avec la plupart des vétérinaires de La Rochelle et environs proches.
- en l'absence de refuge, nous ne recueillons des chats que dans la mesure où des familles d'accueil peuvent les recevoir

“ Un chat se débrouille toujours ”

FAUX

Un chat perdu ou abandonné va devoir affronter des situations et des dangers qu'il n'a pas appris à connaître (accidents de la route, rongeurs empoisonnés ...).

Bobby



Bobby est un adorable chat qui a connu une famille, et puis l'abandon... Il a été retrouvé, en très mauvais état par une bénévole de l'association. Bobby souffrait énormément : luxation de la tête fémorale, fracture de l'iliaque, fractures du fémur avec déplacement...

“ Un chat errant est heureux ”

FAUX

Les chats des rues doivent faire face à des conditions de vie dramatiques, marquées par la peur, la faim, la maladie, et à une cruauté aux limites de l'imaginable...

Niel



Voici un chat errant resté coincé dans une cour. Il s'est caché par peur et il y est resté 1 semaine, récupéré très amaigri, griffes et coussinets arrachés en tentant chaque nuit de s'échapper... Il souffre également du FIV (Sida des chats) courant chez les chats non-stérilisés.

Stériliser et identifier son animal c'est aussi l'aimer !

🐾 Pourquoi stériliser un chat ?

Cela permet de :

- ✓ Protéger sa santé des tumeurs et maladies
- ✓ Limiter la naissance de chatons non-désirés
- ✓ Réduire les comportements gênants

Miracle



Miracle a été récupérée recroquevillée le long d'un chemin, déshydratée, très maigre et gestante. Elle essayait de mettre bas depuis environ 1 semaine (selon la vétérinaire). Les chatons n'ont pas survécu.. Imaginez la douleur physique et psychologique de cette petite chatte d'à peine 1 an...

🐾 Pourquoi identifier son chat ?

Le tatouage ou la pose d'une puce électronique est totalement **obligatoire depuis le 1^{er} janvier 2012**.

Cela permet :

- ✓ d'éviter les trafics
- ✓ d'aider à retrouver et reconnaître votre animal perdu
- ✓ d'éviter l'euthanasie s'il se retrouve en fourrière

Mimi



Mimi avait disparu durant plus de 2 ans et demi, après un déménagement. Trouvée par une bénévole et emmenée chez le vétérinaire pour contrôle, elle a pu retrouver sa famille grâce à son identification !